



**TORRES BLANCAS, PREMIO DEL COLEGIO  
OFICIAL DE ARQUITECTOS DE MADRID**

Francisco Javier SAENZ DE OIZA



Colegio Mayor del I.N.I. en la Ciudad Universitaria.

Arquitectos: Ramón Vázquez Molezún y José María Mata.

Casa de viviendas en la calle del Cáñamo.

Arquitectos: Antonio Vázquez de Castro y Manuel Sierra Nava.



Con el fin de adjudicar el premio Arquitectura, instituido por el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid al mejor edificio construido en el ámbito de su demarcación colegial, se ha reunido el Jurado correspondiente, constituido por un representante de cada uno de los Colegios Oficiales de Arquitectos de España, con excepción del de Madrid, en las personas de don Francisco Miguel Barceló, don Federico Correa Ruiz, don Pablo Fábregas Roca, don Emilio Jiménez Julián, don Mariano Marín Rodríguez-Rivas, don Fernando Redón Huici y don Pedro Salmerón Escobar. El premio ha recaído en el arquitecto don Francisco Javier Sáenz de Oiza, por el edificio conocido con el nombre de "Torres Blancas". También se ha hecho mención especial de las siguientes obras:



Casa Huarte en Puerta de Hierro.  
Arquitectos: José Antonio Corrales y Ramón Vázquez Molezún.

Este premio, que se otorga este año por primera vez, y excepcionalmente, a obras construidas en los cinco últimos años, consiste en una placa para ser colocada en el edificio y en una reproducción en miniatura que se entrega al arquitecto.

Polideportivo en el Instituto Ramiro de Maeztu.

Arquitectos: Antonio Vázquez de Castro, José Luis Iñiguez de Onzoño.

